

REFLECTIONS OF THE ARCHIVE

11.02.2024 – 06.10.2024



VÖLKER
KUNDE
MUSEUM
V P S T

Gefördert durch:

 Heidelberg

In Kooperation mit:

 Heidelberg Centre for
Transcultural Studies



UNIVERSITÄT
HEIDELBERG
1386

REFLECTIONS OF THE ARCHIVE

Im Zentrum der Ausstellung stehen ausgewählte Fotografien aus dem Archiv des Völkerkundemuseums vPST. Wie veränderten sich die Akteur*innen, die Bedeutung und die Materialität der Fotografie im Laufe der Zeit? Welche Fragen und Erkenntnisse lassen sich heute anhand von fotografischem Material unterschiedlicher Epochen formulieren? Die experimentelle Ausstellung entstand im Rahmen der Lehrveranstaltung „Curating Access“ im Wintersemester 2023/2024. Sie wurde durch Studierende des Heidelberg Centre for Transcultural Studies (HCTS) kuratiert.

The exhibition focuses on selected photographs from the archive of the Ethnographic Museum vPST. How have the actors, the meaning and the materiality of photography changed over time? What questions and insights can be formulated today on the basis of photographic material from different eras? This experimental exhibition was created as part of the university course „Curating Access“ 2023/2024. It was curated by students of the Heidelberg Centre for Transcultural Studies (HCTS).

VÖLKERKUNDEMUSEUM VPST | HAUPTSTRASSE 235 | 69117 HEIDELBERG

Öffnungszeiten:

Mi-Sa 14.00-18.00 Uhr

So- und Feiertag 11.00-18.00 Uhr

Mo und Di geschlossen

Eintritt:

7 € regulär

5 € ermäßigt

14 € Familien



www.vkm-vpst.de